

Journée 5 étoiles pour les membres de l'association KyféKoi

L'association de personnes handicapées KyféKoi a été reçue à l'Hôtel Richemond, à Genève, pour une visite de l'établissement, entourée du directeur général et d'une partie du personnel, tous bénévoles pour cette occasion.

À l'arrivée des deux minibus adaptés de KyféKoi, les voituriers de l'hôtel ont pris en charge les 20 membres de l'association et les véhicules. Un café-croissant de bienvenue attendait les visiteurs dans la salle de bal. Après les discours d'accueil, l'équipe de KyféKoi a visité les différentes salles de réception et échanger avec le personnel, apprenant à connaître les différents rôles des employés de l'hôtel, dont celui du concierge aux Clés d'or, hautement important dans un hôtel 5 étoiles. La visite s'est

poursuivie avec le restaurant et ses différents acteurs pour se terminer par la découverte de différentes suites et la terrasse de la suite la plus chère d'Europe, sur le toit de l'hôtel, avec vue imprenable sur la rade de Genève.

Puis, l'association a été reçue autour d'une majestueuse table pour partager un repas 5 étoiles. Un délice pour les yeux et les papilles. Tout au long de cette journée remplie de beaux moments d'échanges, le personnel a été aux petits soins pour les membres de KyféKoi qui sont repartis avec un cadeau souvenir, le sourire aux lèvres et les yeux brillants. Les membres de Kyfékoi ne sont pas près d'oublier cette journée chaleureuse, de partage et de solidarité dans un endroit exceptionnel.



Sur le toit de l'hôtel, une vue imprenable. Photo DR